

UN NIÑO INVALIDO DE NACIMIENTO Y VARIOS LISIADOS, SE CURARON EN LA TUMBA DEL PADRE POWERS

EL LIC. DON ROGELIO CHACON, UNO DE LOS DIPUTADOS QUE VOTARON LA LEY BANANERA, NO CONSIDERA QUE ESTA SEA LA CAUSA DE LA MALA SITUACION

TAMBIEN UN MUDO PUDO HABLAR EN EL CAMPOSANTO

Los médicos discuten si es posible la existencia de la "pistiterapia," o cura por la fe religiosa

Como ha estado de moda, en ciertos círculos, hacer resonantes de la actual crisis económica a los diputados que aprobaron la ley bananera...

LAS COSAS SEGUIRIAN COMO ESTAN, AUNQUE SE HUBIERA ACCEDIDO A LAS PRETENSIONES DE LA COMPAÑIA EN CUANTO A PLAZO E IMPUESTO FIJO

Cree que la United acatará a la ley: está otorgando nuevos contratos a los productores.

No tiene fe en la labor de la reciente junta de notables

300.000.000 de dólares de provecho, le dijeron que se habían vendido por un cheque o por haber hecho una venta de una finca a la compañía...

arte artículo, don Enrique Jiménez Nuñez.

Nada se habría ganado con pro rogna la concesión a la compañía

Si se da la ley con un plazo impuesto fijo, las cosas siguen como hoy, ni más ni menos. La zona Atlántica no produce más bananos por su esterilidad y agotamiento...

lil establecidos y arruinados. Lo que pasaría, pues, es que, siendo por su naturaleza transitorio el cultivo de bananos...

Cierto es que entraría algo más de dinero, de trabajadores de color, de competencia al comercio del país y se gastaría más en quiniña y en ataudes para los hijos de Costa Rica...

Haga el favor de pasar a la pag 11

(Por James O'Leary)

—Acaso los maravillosos curaciones—milagrosas—que se registran en torno a la tumba del hasta ha poco ignorado Padre Patricio Powers, en el Cementerio de la Santísima Cruz de Malden...



Miles de personas han peregrinado de todas partes de Norte América a la tumba del Rev. Patricio J. Powers, sacerdote que falleció a la tierna edad de 25 hace cosa de sesenta años, en el Cementerio de la Santa Cruz en Malden, Massachusetts. Se asepea que se han operado curas maravillosas. Los cojos y paralíticos andan y los ciegos ven. ¡Milagro! ¡Milagro! Dicen muchos. Pero, ¿será acaso cierto...?

tuario mezclándose con los miles y miles de personas que a él acuden, ha contestado invariablemente a cuantas preguntas se le hicieron que él no puede negar lo que ve y menos repudiar de antemano la posibilidad de hechos admitidos por la religión católica que representa, pero sólo las distintas comisiones teológicas de Roma calificadas para ello pueden dar carta de milagro a tales curaciones...



EL PADRE POWERS

Lo desconcertante, lo que no tiene ya tan fácil respuesta es el problema planteado en el cerebro de la persona consistente que con los maravillosos adelantos de la ciencia iba perdiendo la "costumbre" de aceptar la posibilidad de los milagros...

ron sus argumentos en pro y en contra de la posibilidad de tales sucesos. Todos salieron airoso de la contienda, y los trenes siguen a unirse en las aguas de la santa gruta. Pero por rara coincidencia, tan pronto como la Iglesia reconoció el culto de Nuestra Señora de Lourdes, las curaciones milagrosas se hicieron menos sonadas, las peregrinaciones, aunque animadas en muchos casos del deseo de hallar alivio a los males del cuerpo, fueron cobrando la forma de una devoción más que busca alivio a los males del espíritu.

Para un magnífico regalo, acabamos de recibir el más variado surtido de Elegantísimas Lámparas colgantes y de mesa en los más modernos estilos

JUGUETES! JUGUETES!

Los más ingeniosos y mejor acabados los ha recibido el

ALMACEN ELECTRICO

de Ramón Ulloa y Cía.

Véalos en su nuevo local antes de comprar Avenida Central, 25 varas al Oeste de la Nueva Botica de Mariano Jiménez

Teléfono 4103 - MUY IMPORTANTE: - Teléfono 4103

Tenemos verdaderas especialidades en trenes eléctricos

El mal de la sed

El viento ruge y brama; al desahucarse, toda su violencia es un gemido largo que se derrama sobre su existencia.

El viento está sediento, triste y amargo, como las personas atormentadas de dolores, correadas de amores, imantadas por los hondos arcanos turbados.

El viento ruje y sube a la empuñada nube para acercarse a Dios eterno, y dolerse de nuestra acaturra, con su enorme alarido va a decirle que está la tierra dura, como un infierno.

y a pedirle por todo lo adurido en el polvo y en la criatura.

El viento está calenturiento; necesita sudar como la mies en los abrillos germinales; como los pobres seres febriles, supremos animales fatigados de amar.

El viento no quiere arder en su llama; necesita beber, y llama al precioso elemento, la novita lluvia, el agua presentida en el atarzo, el canal y la zulia, el riesgo de la vida, la sangre casta del Amor.

Está en el suelo tierno y mojado, porque el cielo ha llorado.

Mi corazón se alivia del ancho duelo universal, y sobreviva en el aire su vuelo.

Desde la noble altura ha caído una divina sal en el barro dolido de nuestra calentura.

La tierra ablanda sus eriales y la palida de los mortales cede en los ojos llenos de cristales.

Es que la lluvia tiene un sentido (hace) profundo porque la lora o Padre del mundo sobre su creación.

El santo Fuego nunca se resiste a la llama triste de los grandes amores.

Si os accha la muerte en vuestra tropia brasa, llamad, amigos, pedid sin tasa al que riega las flores; alad vuestro lamento a Dios, y ved cómo el Hermans viento nunca muere de sed.

Concha ESPINA



Nubes de Humo y Polvo

EN el café, en el taller, o en la cocina, a veces nos envuelve el humo, en el campo o en la calle nos envuelve el polvo. Ambos nos hacen cerrar los ojos inconscientemente. Lo que el polvo y el humo nos irritan los ojos, y a la larga, les quita su aspecto claro y naturalmente agradable.

Cuando sentimos coquear y arder en los ojos, debemos acudir a una loción, como MURINE, que calma la irritación, clarifica la superficie ocular y la mantiene limpia y en su aspecto naturalmente claro y agradable.

Como nos lavamos las manos y la cara después del trabajo y del paseo al campo, debemos lavarlos los ojos con MURINE, pues son más delicados que las manos y la cara.



MURINE PARA LOS OJOS

La Manana de los Jueves en el Hogar LA MUJER, LA CASA, y LA MODA

¿QUE HACEN LAS MUJERES?

En 15 de noviembre de 1928 se creó en Belgrano, por iniciativa de la princesa Cantimere, la Casa un ciclo de conferencias sobre la Mujer, o Casa de la Mujer, administración pública, estudiantes.

Remente las seis secciones si- do las reformas que el parlamento gientes; primera, sala de confe- debe votar y cuestiones analogas rencias, conciertos y fiestas de En otros días de la semana hay beneficencia; segunda, bibliotecas; conferencias sobre temas de hogar tercera restaurantes para la clase Siguen en orden las conferencias medio, intelectuales; funcionarios; sobre literatura, conciertos para rillos, más de ser muy frecuentada por numerosos estudiantes, organiza La primera sección organiza to sesiones para niños, con el fin de dos los domingos, por la mañana, inculcarles el amor al libro,

niños ricos se la podría repartir comida a siete mil niños pobres de la capital. La asistencia medi los meses que llevan de función ca- zenta y seis clientes. Se sirven tres platos en cada comida por mo- chos y muchachas, cincuenta mil francos aproximada (mente), de los que un año se deben Los restaurantes han tenido en de la capital. La asistencia medi los meses que llevan de función ca- zenta y seis clientes. Se sirven tres platos en cada comida por mo- chos y muchachas, cincuenta mil francos aproximada (mente), de los que un año se deben Los restaurantes han tenido en de la capital. La asistencia medi los meses que llevan de función ca- zenta y seis clientes. Se sirven tres platos en cada comida por mo- chos y muchachas, cincuenta mil francos aproximada (mente), de los que un año se deben

Polvo HENO del Campo
para el mundo elegante

DR. D'ALLE, HAMBURGO

PERSONAJES DE LA ARISTOCRACIA NEOYORQUINA

Cuidado de la mamadera La cocina del nene

Crían artificialmente requiere gran cuidado y atención.

Si cría con leche de vaca debe conservarla tapada y en hielo hasta el momento de usarla.

Compre leche de la mejor calidad y fresca; si puede es mejor la recién ordeñada.

Hay que hervirla pero retirarla del fuego conforme suba.

Todos los utensilios empleados para preparar el alimento deben lavarse y guardarse bien limpios y secos en un armario cerrado, sin polvo, moscas ni cucarachas.

El frasco será de boca muy ancha para que pueda limpiarse sin necesidad de escobillar, como se limpia un vaso.

El chupón ha de tener un agujero muy pequeño para que la leche salga por gotas y no a chorros.

El alimento debe ser dado ti- bido, no conviene pues dejar que el niño se duerma con la mamadera y siga mamando al despertar.

Tire lo que sobre de la mamadera, lave el frasco con agua fría primero, después con agua caliente y agua y luego enjuague con agua hervida; lave el chupón sobre todo el revés (frotándolo con sal fina y mándelo todo como antes ya se dijo). El biberón conviene curarlo en un vaso tapado.

El alimento debe darse tibio, pa- ra lo cual puede meter la mamadera en agua caliente antes de dar- la al niño.

Donga el niño en posición comó- da y alimentelo cada tres o cua- tro horas.

Estaba flaca, débil y nerviosa..

El principal productor de tierras de carnes sanas que se conoce en el mundo es el aceite de hígado de bacalao. Está lleno de vitaminas.

Pero es nauseabundo—tiene un olor muy desagradable y cuesta trabajo tomarlo. Invariabilmente le cae mal al estómago.

Afortunadamente, ya ni siquiera hay que sufrir su olor, pues en estas farmacias se venden ahora las Pastillas McGOY de Aceite de Hígado de Bacalao, cubiertas de una capa de azúcar y tan fáciles de tomar como si fueran caramelos.

Así es que Ud. puede obtener el verdadero aceite de hígado de bacalao en forma condensada y conseguir los mismos buenos resultados, que se obtienen cuando se toma líquido.

Esto estimula a las personas débiles, flacas, y nerviosas a ganar peso y reponer la salud y las fuerzas perdidas tomando las maravillosas Pastillas McGOY.

Una señora sumó 15 libras en 5 semanas y esto significa reposición con rapidez.

Pida en cualquier farmacia las pastillas McGOY (se pronuncia McGOY) de Aceite de Hígado de Bacalao.

La Creosota
es el mejor remedio para las afecciones de la garganta y de los pulmones, donde toda vez tiene su origen. Por eso se cura inmediatamente con el

JARABE DE LEONARDO PARA LA TOS
(Creosota)
EL ENEMIGO DE LA TOS



Fotografías tomadas en Park Avenue, Nueva York, uno de los distritos aristocráticos. (1)—Miss Isabel Hamilton y Miss Aurelia Murellin. (2)—Miss Ana Lee Sherman. (3)—Mrs. John Gould, Mrs. Winslow Lovejoy y la condesa de Chzevelles. (4)—Miss Isabel Gweyne y Mrs. Ambrose Heller.

LEYLAND LINE
Exportación de Cafe

El vapor "ORANIAN" saldrá de Puerto Limón con destino al HAVRE y LONDRES, el día viernes

13 de Diciembre

Acepta CAFE y otros productos para LONDRES SIN TRASBORDOS

Para más informes sobre fletes, etc., dirijase a

FELIPE J. ALVARADO & Cía.

San José y Limón

AGENTES

HAY QUE CUIDAR LA DENTADURA ARTIFICIAL

Necesita especial cuidado, sobre todo con la higiene de la boca. Son mucho más probables las grandes infecciones cuando estas planchas no se cuidan bien y no se mantienen limpias; es una pasta que limpia el sarro y hace desaparecer las manchas y depósitos que quedan en las planchas.

Con esta pasta la dentadura se conservará muy limpia y las planchas se ajustarán al paladar.

LO MAS UTIL Y ESENCIAL EN TODO HOGAR

Es el agua caliente, empleada en los baños es lo único que nos proporciona la limpieza absoluta, eliminando la grasa del cutis y abriendo los poros. Para esto lo principal es un buen calentador; como comodidad por su fácil manejo y duración recomendamos especialmente los "Junkkers"; son los únicos que funcionan solos, pues al momento de abrir las llaves, se el agua está hirviendo.

Consejos de Belleza

Quítese los cosméticos de la cara, con aceites embelezadores

Use usted polvos y colorete solamente en un cutis limpio. Este es el consejo de los más famosos dermatólogos del mundo.

Durante el día su cara es llena de polvo, sus poros se obstruyen con las secreciones del cutis y para empujar esto, usted se pone encima polvos y colorete sin antes lavarse la cara. Desde luego, es extraño ver tantas mujeres con espaldas y brazos.

Antes de acostarse debe usted lavarse los polvos y colorete de la cara. Hígalo como lo aconsejan los especialistas de belleza. Use usted los aceites balsámicos de olivo y palma macerados en el jabón Palmolive.

He Aquí el Método

En la mañana, a mediodía, y antes de acostarse lave la cara con el jabón con el jabón Palmolive, frotándose suavemente con su uñeta y detergente espumoso, hasta que presista en los poros. Enjuague con agua fresca, y luego seque completamente.

Este tratamiento de belleza conserva el cutis fresco, suave, liso y con su hermoso color natural que usted se acostumbra.

El Legítimo Jabón de Arboles

Los ácidos acéticos en el jabón Palmolive son los nuevos embelezadores; aceites de olivo, palma y coco—y el su aroma de árbol.

Cuidado con las Imitaciones!

No se deje engañar. No debe usted creer que cualquier jabón verde o diseñado con aceite de palma y olivo—nada más—dan al jabón Palmolive su color verde natural.

En la mañana por qué el jabón Palmolive tiene ese color verde rojo, por los aceites de palma y olivo—nada más—dan al jabón Palmolive su color verde natural.

El nabo es un remedio muy eficaz para los nervios; los hígados son un alimento de mucho valor para las personas que padecen del cáncer, por lo tanto, la dueña de casa debe de hacer un estudio muy minucioso de los artículos alimenticios que propician enfermedades.

Las manzanas son excelentes para las personas que sufren de dispepsia nerviosa; son nutritivas, medicinales y dan vitalidad; ayudan a la digestión, aclaran la voz, curan la acidez del estómago, como también son muy buenas contra el reumatismo, el insomnio y las afecciones del hígado.

La remolacha coopera en la buena circulación de la sangre, y la manzana tiene por objeto el aceptar el organismo. El suero de la leche es muy bueno para los enfermos con fiebre; también en algunos casos de dispepsia y ataques de bilis. Las zanahorias deben darse a las personas enfermas del alma; es, además, un tónico para el cutis; las guindas tienen la propiedad de rejuvenecer. Los dátiles, higos y pasas de uva, son etíacos en la formación de los tejidos.

El jabón Palmolive Jemá se vende desmenuado \$1.00 el paquete

A GRANDES MALES REMEDIOS CASEROS

LA TECNICA EN Las Construcciones

La construcción de locales para comercio o de casas de habitación, envuelve siempre algún problema técnico que pasa desapercibido, para la mayoría de las personas.

Nuestra larga práctica en la construcción de edificios en varios países de la América Latina y, últimamente en esta ciudad así como nuestro capital social de diez millones de colones, nos permiten ofrecer a nuestros clientes la garantía incondicional de perfección en las obras, que se nos confían.

Informes completos a las personas interesadas.

CIA. CONSTRUCTORA LATINO AMERICANA S. A.

Depto. de Construcciones SAN JOSE, Costa Rica

Apartado 1130 - Teléfonos 362 y 4029

El mas conocido en todo el mundo

El Whisky con la Etiqueta pequeña pero con la Reputacion grande.

WHISKY JOHNNIE WALKER

Etiqueta Roja Etiqueta Negra

Nació en 1820 - Sigue tan campante

DE VENTA EN TODAS PARTES Distribuidores W. STEINWORTH Y HNO. SUC.

TRIBUNA DEL PUBLICO

LA CACAREADA PAVIMENTACION DE SAN JOSE

Mr. Cecil Lindo nos da una lección práctica de cooperación y auxilio al Gbno. nacional

Empezamos por confesar que somos ingenieros si sabemos que los más rudimentarios conocimientos sobre pavimentación...

IN MEMORIAM Elias Meneses Meneses El martes recién pasado, al ser fomalte en lontananza la polifonía del crepúsculo...

EN LA AVENIDA CENTRAL al ver usted el nombre de BOTICA RECALLOS recuerde inmediatamente preciosos EMPAQUES que se encuentran únicamente en la Farmacia Americana y Nueva Botica del Carmen con sus llamativos y artísticos

OBRAS HUMANITARIAS DEL COMERCIO

Con acercarse la Fiesta de Navidad que es la única oportunidad del año en que todos abrimos el corazón a las más pobres...

El Lic. don Rogelio Chacón uno de... Viene de la página 9 Hay que aceptar el hecho claro de que el banano no es un cultivo estable...

El Regalo Ideal en 90 Países De Ud. a sus familiares y amigos el regalo más estimado: una Pluma-fuente Parker Duofold en Negro y Perla.

De paso es bueno advertir que dependiendo el desarrollo de la industria de la habitación de nuevas regiones...

Moralejas de la Semana

Cierta vez un agente de zapatos ahudados, se recuesta, y engaña con su artículo a la gente, acto que a nadie cuesta imitar...

Parker Duofold DeLujo LA SOCIEDAD "LUZ Y LEALTAD" ELIGIO NUEVA DIRECTIVA

La situación no se resuelve con empréstitos Y no es que pretenda que no se cultive el suelo ni se exploren las reservas nacionales...

ENORME SURTIDO DE VELOCIPEDOS Y TRICICLETAS RECIBIDO ESTA SEMANA. COMPARE NUESTROS PRECIOS ZAPATOS DE HULE PARA NIÑOS

Local para oficinas Alquilamos los altos de nuestro Edificio BANCO ANGLO COSTARRICENSE Todos los vecinos de Turruabares están dispuestos a contribuir para el montaje de un puente sobre el río alumbre

LA MEJOR POLIZA DE VIDA ES UNA CERVEZA TRAUBE

